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	«Взгляд в безопасный мир»

	1.
	Наименование проекта
	«Взгляд в безопасный мир»

	2. 
	Наименование организации
	Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бобруйска» (далее – центр).

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Адрес организации, телефон, факс, е-mail: Республика Беларусь, Могилевская область, г. Бобруйск, ул. К.Либкнехта, д. 58, тел./факс 80225 72 19 12,
Email: info@tcsonlen.by

	4.
	Информация об организации
	Учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Бобруйска»

	5.
	Руководитель организации
	Шептицкая Ирина Николаевна, директор центра, тел. 80225 72 18 26

	6.
	Менеджер проекта
	Зыкова Татьяна Михайловна  +375447342284, info@tcsonlen.by

	7.
	Прежняя помощь полученная от других иностранных источников
	 -

	8.
	Требуемая сумма
	2100$

	9.
	Софинонсирование
	База ТЦСОН для проведения с гражданами, получающими услуги в форме социального обслуживания на дому консультационно-информационных услуг.

	10.
	Срок реализации проекта
	2025-2026

	11.
	Цели проекта
	Повышение безопасных условий проживания, а так же цифровой грамотности граждан, получающих услуги в форме социального обслуживания на дому.

	12.
	Задачи проекта
	Задачи:
· Проведение с гражданами информационно-разъяснительной работы о мерах личной и пожарной безопасности с наглядными роликами из социальных сетей.
· Проведение с гражданами цифровой безопасности с наглядными роликами из социальных сетей «Как не стать жертвой мошенников». 

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами

	Целевая группа: граждане, получающие услуги в форме социального обслуживания на дому.
Краткое описание мероприятий  в рамках проекта:
1. Ознакомление с рынком продаж оборудования для реализации поставленной цели; 
2. Проведение торгов по закупке;
3. Приобретение 10 планшетов;
4. Распространение опыта реализации проекта.

	14.
	Обоснование проекта


	С помощью проекта будет осуществлена наглядная демонстрация последствий несоблюдения правил личной и пожарной безопасности в быту, продемонстрированы информационные материалы по профилактике и противодействию киберпреступности гражданам, получающим услуги в форме социального обслуживания на дому. 
Благодаря проекту повысится уровень безопасных условий проживания, цифровая грамотность граждан. 

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Постоянно

	16.
	Бюджет проекта
	1.  Планшет Samsung Galaxy Tab A9+ Wi-Fi 64GB, 210$* 10=2100$ 	
Итого: 2100$



	
	
	" A look into a safer world "

	1.
	Nameofproject
	" A look into a safer world "

	2. 
	Nameoforganization
	Establishment the «Territorial center of social maintenance of population of the Leninist district Bobruyska»

	3.
	Machine and legal address of organization, telephone, fax, e-mail
	Address of organization, telephone, fax, е-mail: is  Republic of Belarus, Mogilev area, g.Bobruisk, street of К.Libknehta,d. 58, tel./fax 80225 72 19 12, info@tcsonlen.by

	4.
	Organization Information
	Institution "Territorial center of social services for the population of the Leninsky district of Bobruisk"

	5.
	Head of the organization
	Sheptitskaya Irina Nikolaevna, director of the center, tel. 80225 72 18 26

	6.
	Projectmanager
	Zykova Tatyana Mikhailovna +375447342284, info@tcsonlen.by

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	 -

	8.
	The required amount is 
	2100$

	9.
	Co-sponsoring
	TCSON base for conducting consultation and information services with citizens receiving services in the form of social services at home.

	10.
	Projectduration
	2025-2026

	11.
	Aimsofproject
	Increasing safe living conditions, as well as digital literacy of citizens receiving services in the form of social services at home.

	12.
	Tasksofproject
	Tasks:
• Conducting awareness-raising work with citizens about personal and fire safety measures with visual videos from social networks.
• Conducting digital safety with citizens with visual videos from social networks “How to avoid becoming a victim of scammers.”

	13.
	Detailed description of activity within the framework of project in accordance with the put tasks
	Target group: citizens receiving services in the form of social services at home.
Brief description of activities within the project:
1. Familiarization with the equipment sales market to achieve the set goal; 
2. Conducting procurement tenders;
3. Purchase of 10 tablets;
4. Dissemination of project implementation experience.

	14.
	Groundofproject

	With the help of the project, a visual demonstration of the consequences of non-compliance with the rules of personal and fire safety in everyday life will be carried out, information materials on the prevention and combating cybercrime will be demonstrated to citizens receiving services in the form of social services at home. Thanks to the project, the level of safe living conditions and digital literacy of citizens will increase.

	15.
	Activity after completion of project
	Constantly

	16.
	Budgetofproject
	1. Tablet Samsung Galaxy Tab A9+ Wi-Fi 64GB, 210$* 10=2100$ 
Total: $2100



